

Por telégrafo

(Prohibida la reproducción)

Consejo de Ministros

Madrid 1 (7-30 n.)

En el consejo de ministros que se ha celebrado esta tarde, el ministro de Marina Sr. Auñón, ha dado cuenta de haber salido de Port Said la escuadra que manda el almirante Cámara

Es probable que los destroyers que la acompañan, regresarán a la península.

El resto del consejo ha consistido en en tratar los asuntos de la guerra y en tomar sobre la misma resoluciones reservadas.

El combate de Sevilla

Madrid 1 (7-30 n.)

Comunican de New York que según un despacho oficial remitido por el general Schaffter, en el combate de Sevilla los norteamericanos tuvieron treinta y dos muertos y 104 heridos.

Declaraciones

Madrid 1 (7-30 n.)

Paris.—Los periódicos de esta capital publican despachos de New York, conteniendo declaraciones de Morgan.

Este dice que la guerra con España es el comienzo de una nueva era política por parte de los Estados que aspiran a formar un grandestado que comprenda el Norte y Sur de América, contrariando así el poderío de Europa.

Contra Manzanillo. — Encuentro. — Un globo militar

Madrid 1 (7-30 n.)

Nos comunican de Santiago de Cuba que cuatro barcos norteamericanos cañonearon ayer durante una hora la población de Manzanillo.

Las baterías de aquella plaza y dos cañoneros españoles rompieron el fuego contra los barcos enemigos, los cuales se vieron obligados a retirarse.

Se supone que llevaban bastantes averías, pues se sabe de cierto que les hirieron bastantes disparos nuestros.

Nosotros tuvimos un paisano herido.

La guerrilla de Sorego batió una partida de rebeldes, derrotándola y haciéndola un muerto.

Desde la población de Santiago se vió ayer un globo cautivo elevado sobre el campamento yankee para observar el movimiento de las tropas en el campo español.

El globo permaneció flotando unas dos horas y después fué recogido otra vez.

Salvados. — Explosión

Madrid 1 (7-30 n.)

Habana. — Telegrafian desde Puerto Rico diciendo que ha logrado salvarse todo el cargamento del vapor *Antinio Lopez*. Confíase también en poner el buque a flote.

Al pasar uno de los trenes del ferro-carril del Oeste explotó una bomba que habían colocado los rebeldes sobre la vía, produciendo el descarrilamiento del citado tren, cuatro soldados muertos y cuatro heridos.

Los nuestros lograron rechazar a los malechores.

El cable — Viveres a Cuba

Madrid 1 (10-40 n.)

Un despacho de Santiago dice que el general Linares ha manifestado que es imposible empalmar el cable de Caimanera con Santiago, a consecuencia de obstáculos materiales.

Londres.—Un telegrama de Venezuela anuncia que el cónsul de España ha cargado dos buques de viveres con destino a Cuba.

El cónsul de los Estados Unidos á protestado formalmente y se ha opuesto a la salida de los barcos, fundándose en la absoluta neutralidad de Venezuela.

Descuido. — Tiene razón

Madrid 1 (10-40 n.)

Un telegrama de Santiago que se ha recibido en Madrid, dice que por un descuido del ferro-carril minero, entre el cargamento del vapor trasatlántico *Antonio Lopez*, figuraban 2.000 toneladas de municiones que no debía figurar.

Un telegrama de Washington califica de confusa la misión del almirante Watson, pues aunque se le ha encargado bombardear las costas españolas se le ha mandado al mismo tiempo salir al encuentro de la escuadra de Cámara.

De Manila — Pando

Madrid 1 (11-45 n.)

Telegrafian de Hong Kong que un barco procedente de Manila que ha llegado a aquella ciudad

ha traído noticias de Filipinas que alcanzan hasta el día 27 del mes pasado.

En aquella fecha la situación de Manila era la misma no habiendo ocurrido ninguna novedad.

Londres.—Se asegura que el general Pando al frente de numerosas tropas se hallan en San Luis a cincuenta kilómetros de Santiago.

Ataque á Santiago

Madrid 2 (12-35 m.)

(Urgente)

Washington.—Un telegrama oficial recibido en esta capital, del general invasor Shafter, con fecha 1-9'54 mañana, dice que los norteamericanos han comenzado á atacar el campamento de Sevilla donde se hallan atrincherados los españoles.

Librase combate encarnizado.

Las avanzadas de la división del general Lawton, ocupan el ala derecha sobre el poblado del Barrio Nordeste de Santiago.

Madrid 2 (1-15 m.)

(Urgente)

New York.—Otro telegrama recibido en esta ciudad de la playa del Este de Santiago, fechado el 1-11'20 mañana, dice que ha comenzado el asalto general de Santiago por mar y por tierra, librándose combates sangrientos que aumentan progresivamente en toda la línea.

Madrid 2 (1'15 m.)

(Urgente)

Otro telegrama que amplía los detalles del combate dice que este comenzó á las siete de la mañana.

La división del general Lawton ocupa y opera sobre Cabanos.

La escuadra americana bombardea el castillo del Morro y otras fortificaciones.

El dinamitero *Vesubius* lanza con un potente obus dinamita sobre la escuadra de Cervera y ésta tira sobre los norteamericanos, protegiendo a los españoles.

Los yanquis hasta ahora no han tenido más que ocho bajas y nueve los insurrectos.

Sampson. — Cervera

Madrid 1 (11 n.)

Londres.—El periódico *Standard* publica un telegrama de Cuba afirmando que el general Schafter